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平成２７年度第２回阿波市教育委員会定例会会議録 

 

１ 日 時  平成２７年５月２８日（木） 

   開会 午前１１時００分 

   閉会 午前１１時５０分 

 

２ 場 所  阿波市役所 本庁 ３階 ３０２会議室 

   

３ 出席委員 

        委 員 長   安 田 佳 子 

        委員長職務代理者   重 清 由 充 

        委      員   大 塚   清 

        委      員   大戸井 美 生 

        委 員   森   勝 正 

        委員（教育長）   坂 東 英 司 

 

４ 会議出席者 

        教 育 次 長   吉 田 一 夫 

        教 育 次 長   高 田  稔 

        教 育 総 務 課 長   矢 田 正 和 

        学 校 教 育 課 長   大 倉 敏 美 

        社 会 教 育 課 長   松 原 美 子 

        学校給食センター所長   大 木 悠 子 

    （書記）教育総務課課長補佐    笠 井 久美代 

 

５ 付議事項 

（１） 前回会議録の承認について 

（２） 教育長の報告について 

（３） 阿波市文化財保護条例による指定に係る諮問について    

（４） 準要保護の認定について 

（５） その他 



1 

 

   

会議の大要は、次のとおり。 

【安田委員長】定例会を開会する旨を告げる。 

 

 

（１）前回会議録の承認について 

【安田委員長】事務局に説明を求める。 

【吉田教育次長】平成２７年度第１回定例会の会議録について説明する。 

   〈質 疑〉 

     なし 

【安田委員長】「前回会議録の承認について」を承認する旨を告げる。 

 

 

（２）教育長の報告について 

【安田委員長】教育長に報告を求める。 

【坂東教育長】５月１日から５月２８日までの、主だった教育委員会行事について報告。 

   〈質 疑〉 

【坂東教育長】一条小学校の土曜日の侵入者につきましてはその他のとこ

ろで報告させていただきます。 

【大戸井委員】２６日の市いじめ問題専門委員会ですが、どのような内容

でしょうか。 

【坂東教育長】いじめ問題基本方針というのが、国、県、市、各学校で作

成することになっております。小中におきましては、すでに作成しており

ます。市につきましては、阿波市いじめ防止対策推進条例を制定いたしま

した。その条例の中には、基本方針に従っていじめ問題専門委員会を設置

し、地域におけるいじめの防止等のための対策について協議いたしました。

また、何かあった時に、いじめ問題専門委員会で調査することになります。

その調査結果が十分でないと判断がありましたら、次は市長部局の方でい

じめ問題調査委員会を立ち上げることとなります。 

【大戸井委員】ありがとうございました。 

【安田委員長】運動会はどうでしたでしょうか。 

【矢田教育総務課長】挨拶と競技に参加しました。子ども達は、元気で演

技も素晴らしかったと思いました。感心いたしました。 

【安田委員長】ありがとうございました。 

【吉田教育次長】私は、大俣小学校に行きました。人数も少なくなってま

すが、みんなが力を合わせてやるということで、先生方２週間ぐらいしか
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練習期間がなかったなかで、よく頑張っていました。保護者の方も沢山こ

られていました。 

【安田委員長】教育長の報告についてはよろしいですか。 

【各委員】はい。 

【安田委員長】「教育長の報告について」を了承する旨を告げる。 

 

 

（３）阿波市文化財保護条例による指定に係る諮問について 

【安田委員長】事務局に説明を求める。 

【松原社会教育課長】阿波市文化財保護条例による指定に係る諮問について説明。 

   〈質 疑〉 

【大塚委員】以前に言っていたところですか。 

【松原社会教育課長】はい。６月に阿波市の文化財保護審議委員会で検討

しまして、委員長の方に答申いたしますので、よろしくお願いいたします。 

【吉田教育次長】文化財審議会に諮問しますということです。 

【大戸井委員】昨年７月に私は行ってきました。その時は草がいっぱい生

えていた状態だったのですけど、もともとの塾を顕彰する石碑とか写真と

かも飾ってありました。市場町で保存活動をしてたんでしょうか。有志の

方がされていたかもわかりませんが。 

【松原社会教育課長】そうだと思います。 

【大戸井委員】今後建物とかもどのように保存していくかというのは課題

でしょうけど、市をあげて保存していくのはいいことかなと思います。学

校の近くにあるので、子ども達の郷土愛を高めるための活動に使えるんで

ないかと思います。 

【大塚委員】オリエンテーリングとか。 

【大戸井委員】地元の歴史を知る上でいいと思いますし、塾だけでなく、

原士という徳島県特有の制度も関連して勉強できていいと思います。 

【松原社会教育課長】持ち主の四宮さんも年に何回かは帰ってきて、シル

バー人材センターにお願いして草とかを刈っているようです。 

【大塚委員】個人的にですか。 

【松原社会教育課長】はい。 

【大塚委員】広いですよね。 

【大戸井委員】広いです。 

【安田委員長】高齢の方ですか。 

【松原社会教育課長】大学の教授を辞めて、３年ぐらいです。 
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【安田委員長】後あとの管理をしてほしいということですか。 

【吉田教育次長】管理は、個人の持ち物ですから、本人でやっていただき

ます。 

【安田委員長】この件について、ご了解いただいてよろしいでしょうか。 

【各委員】はい。 

【森委員】申請があれば、流れに沿って審議していただくのが筋かなと思

います。 

【矢田教育総務課長】私も教育委員会にいた時に、市場の時なんですが、

オリエンテーリングで社会学習事業の親子の分で、この地区はここをチェ

ックポイントとかにさせていただいて、標識の所を読んでいただいて、と

いうようなことをしていました。地区的にそういうふうになるのかなと思

います。 

【安田委員長】文化財保護審議委員さんにお願いするということでよろし

いでしょうか。 

【各委員】はい。 

【安田委員長】「阿波市文化財保護条例による指定に係る諮問について」を承認する旨を

告げる。 

 

 

（４）準要保護の認定について 

【安田委員長】事務局に説明を求める。 

【大倉学校課長】準要保護の認定について説明。 

〈質 疑〉 

 なし 

【安田委員長】「準要保護の認定について」を了承する旨を告げる。 

 

 

（５）その他について 

【安田委員長】委員、事務局に何かあるか尋ねる。 

【松原社会教育課長】前回森委員さんからの質問で「文化財を定期的にパトロールす

る市町村の代表が選ばれたと聞きましたが、阿波市はどなたですか」というご質問で、

坂本憲一委員さんとなります。 

〈質 疑〉 

【森委員】わかりました。 
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【矢田教育総務課長】教育総務課から４点ほど報告させていただきます。 

１点目としまして林幼稚園の入口の水溜りについて報告。 

２点目ですが、大影小学校の活用事業について報告。 

３点目ですが、市内の幼小中学校へのエアコンの設置について今の事業状況について

報告。 

 ４点目ですが、阿波市第１次教育振興計画後期推進計画の策定について報告。 

〈質 疑〉 

【安田委員長】２番の大影小学校の活用ですが、業務内容につきましても

６月以降に報告いただけますか。 

【矢田教育総務課長】話し合いがすすみましたら、報告等させていただき

ます。 

【安田委員長】行き違いがあったらいけませんので。賃貸ということです

か。 

【矢田教育総務課長】要項にありましたように、無償での貸付ということ

で募集をしております。 

【安田委員長】わかりました。 

【森委員】今の件で、地元説明はある程度決まってからということでした

が、以前に跡をどうするかということで、地元説明が遅れてなかなか了解

が得られなかったと、時期が非常に難しいのでないかと思いますが。 

【吉田教育次長】事前に地元の自治会には、公募して広く応募者から提案

をもらいたいということで説明をさせてもらっています。提案の条件の中

に、地元の理解を得られる内容であること、というのが条件に入っており

ますので、これがある程度決まった段階で地元の説明会と考えています。 

【森委員】わかりました。事前にそういうふうに手配が出来ているんだっ

たら、理解をいただけるかなと思います。 

【重清職務代理】林幼稚園の水溜りのことで、早速に現場確認と清掃をし

ていただきありがとうございました。 

【安田委員長】後は、夏休みの保護者の愛校作業の時にお願いできたらと

思います。 

 

【高田教育次長】一条小学校の職員室の現金盗難事件について報告。 

〈質 疑〉 

【大戸井委員】セキュリティの精度を高めていくためには、人感センサ

ーが反応した時に事後の検証に役立つような、カメラを設置するとかも

必要かなと思います。子どもの登下校の時の不安がないように対応して
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いただいてよかったと思います。子どもや父兄自身も防犯の意識も高ま

るかと思いますので、広く周知したことはいいことだと思います。あり

がとうございました。 

 

【重清職務代理】通学時の事故について。 

〈質 疑〉 

【安田委員長】どこの学校でも、最近送り迎えの車が多いというのが問

題になっていると思います。学校訪問でも問題があると報告を受けるこ

とが多いです。私も地元の学校を見たのですが、多いです。学校では、

工夫はされてはいるんですが、登下校で何かあった時に対処というより

は、できるだけ事故が起こらないように心がけて、注意喚起も保護者の

方にもしていただけたらなと思います。 

スクールゾーンもなかなか難しい問題あります。スクールゾーンでも

侵入することがあって、難しい問題なんですが、事故があるたびに注意

喚起を流して、学校の工夫となると学校にばかり押し付けてとなります。

ある学校では、車を中に入れないように、鉄の車止めを置いたこともあ

るんです。 

【大戸井委員】送り迎えの車が、学校の敷地内に入ってくることがある

のですか。 

【安田委員長】そういうこともありました。 

【高田教育次長】校長先生がそのような問題に対して、一早く校内への

乗り入れを禁止したいということで、保護者会とかいろいろな役員会を

開いて徹底している学校もあります。校長会等で学校が意識を持って事

故を未然に防げるようにお願いしていこうと思います。 

【安田委員長】お願いいたします。 

 

【吉田教育次長】職員の綱紀の粛正及び服務規律の確保について説明。 

 

【安田委員長】本日の議事が全て終了したので、閉会する旨を告げる。 

            

 

閉     会 
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上記のとおり相違ないことを証明します。 

 

 

平成２７年５月２８日 

        

 

委 員 長 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

教   育   長 

 

 

教育総務課課長補佐 


